
 

№ １ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．図書館について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．国際交流について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
（１）来年、図書館が再開発ビルに移転し、開架ス

ペースが現在の１１万冊から１５万冊にな

るが、増加分のスペースに配置する書籍につ

いてはどうするのか。 

 

（２）図書館サービスの向上について 

 

 

（１）本年３月に姉妹都市である大韓民国チュンチ

ョン市側から一方的に交流中断の旨が伝え

られ、また７月に再開の要望があったと聞い

ているが、どのような経緯であったのか。 

 

（２）今後の交流のあり方について、市としてどの

ように考えているのか。 

 

 

 



 

№ ２ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．三田尻中関港、港湾整備に

ついて 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
（１）これまでの三田尻中関港、港湾整備状況と今

   後の予定について 

  ①平成１２年を目標年次として平成２年に定

められた港湾計画の推移について     

ア．その計画のうち、平成１２年までに達成さ

れた主たる事業について  

イ．平成１３年度から平成１７年度の間、港湾

計画は存在しなかったのか、別途計画が策定

されたのか、また、その成果について 

ウ．平成１２年度以降、港湾が防府市に寄与し

たものについて 

 

②「次期港湾計画」の策定予定とこれに対する

防府市の取り組みについて 

ア．「次期港湾計画」の策定手順について 

イ．策定手順の中の防府市、防府市民のかかわ

り方について（内容、時間軸） 

 

（２）やまぐちブルーツーリズム推進計画について

①やまぐちブルーツーリズム計画と防府市の

取り組みについて 

②新築地地区、中関地区 それぞれの緑地、公

園の管理、活用について 

 

（３）今回のポートセールスの成果あるいは感触お

よび今後の課題について 

 

（４）港湾課の設置について 



 

№ ３ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．塩業関連資料（遺物、遺跡、

芸能等）の保存、伝承、活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

２．観光行政について 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
（１）市立海洋民族資料収蔵庫内の遺物（国指定重

要民族資料等）公開展示について 

 

（２）三田尻浜大会所の管理について 

 

（３）浜子唄、塩浜唄などの伝承について 

 

（４）塩田記念産業公園について 

 

 

（１）観光パンフレット等関連予算について 

 

（２）大平山放送塔のライトアップについて 

 



 

№ ４ 原田 洋介  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．芸術文化施策について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）芸術文化に対する考え方と現状について 

   

 

 

（２）施策の中でのアスピラートおよび公会堂の位

置づけと現状はどういうものか 

 

 

 



 

№ ５ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．学校給食について 

  

 

 

 

 

 

 

２．防府駅てんじんぐち 

市街地再開発事業について 

 

（１）地産地消への取り組みについて 

   

（２）献立について 

   

（３）食器について 

   

 

 

（１）図書館の供用開始時期について 

   

（２）市営駐車場の運営について 

   

（３）歩行者の安全確保について 

   

 

 

 



 

№ ６ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．防府スポーツセンター体育

館の国民体育大会中央競技

団体正規視察について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市民の安全対策について 

 

 

（１）２０１１年に山口県で開催される第６６回 

  国民体育大会で、バスケットボール競技のメ

イン会場であり、少年女子の部を引き受けて

いる防府スポーツセンター体育館に対し、７

月に同大会中央競技団体から競技会場施設

の整備状況、競技運営計画などの視察を受け

たが、その評価は。 

    また、評価に対する今後の対応についての

考えは。 

 

 

（１）大平山山頂公園の駐車場等で、世間でいわれ

るローリング族が出没。暴走運転を繰り返

し、市民の安全を脅かしているが、早急に対

応を。 



 

№ ７ 横田 和雄  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．旧小野小学校跡地利用につ

いて 

 

 

 

２．市道の改修について 

 

 

 

（１）地域住民が安心して使用できる公園、広場、

 避難場所としての整備について 

 

 

 

（１）狭隘道路の整備（拡張）について 

 

 

 



 

№ ８ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．児童の通学路の安全対策に

ついて 

 

 

 

２．福祉施策について 

 

 

 

（１）児童が登下校で集中する学校付近の通学路 

 となる道路のカラー舗装による安全対策につ

いて 

 

 

（１）文化福祉会館の利用者の方々が利用しやす

く、バリアフリーに配慮した安心、安全な施

設づくりのための補修、改善について 

    

 

 



 

№ ９ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．アスベスト問題について 

 

 

 

 

 

２．埋蔵文化財の管理・活用に

ついて 

 

 

 

３．農業用水路等における青ミ

ドロ、雑草対策について 

 

（１）実態把握について（市の公共施設、民間建築

物、取扱い事業所、健康被害等について） 

 

（２）対応策について 

 

 

（１）市内各遺跡からの出土品等の管理の現状に

ついて 

 

（２）今後の対策について 

 

 

 

（１）現状をどのように把握しているか 

 

（２）原因分析を含む対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １０ 山田 如仙  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．環境保全 

ごみ減量と資源リサイクル

対策について 

 

 

 

 

（１）市民、事業者、行政が協働し、ごみの減量と

分別の徹底を図り、資源の有効活用、循環型

社会をめざし自然環境に配慮した適正処理

推進について 

①脱焼却、リサイクル１００環境汚染ゼロをめ

ざした再資源化処理 

 

②老朽化した焼却炉対策について 

 

③循環型社会の構築のための啓発広報活動及

び教育の推進について 

 

④新しいごみ処理システムの導入 

 

⑤収集運搬体制の整備 

 

⑥広域圏での役割分担の適正処理 

 

⑦処分場の安全性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １１ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．中学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校図書館について 

 

 

 

 

 

 

３．文化福祉会館の天体望遠鏡

について 

 

（１）地産地消の推進体制をどうつくるのか 

（２）遺伝子組み換え食物を使用しないこと 

（３）完全米飯給食に踏み切るべきではないか 

（４）給食の質を落とさないため、冷凍食品に頼ら

ず手作りにこだわるべきではないか。 

（５）安全性とコストから高強度磁器食器を使用す

べきではないか。 

 

（１）各学校の学校図書館の図書は、「学校図書館

図書標準」を達成しているのか。 

（２）学校図書館職員の配置は、旧文部省の「学校

図書館基準」（Ｓ３４）と比べて不足してお

り、職員配置について、どう取り組むのか。

（３）「地域情報化アクションプラン」の図書館ネ

ットワークシステムの実現について、どう考

えられているか。 

 

（１）観測用ドームと昇降階段の傷みから市民への

公開が出来ない。この際、青少年科学館の敷

地内へ移設して活用すべきでは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １２ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地震防災対策について 

 

 

 

 

２．アスベスト対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）対策本部および避難所となる学校や公共建築

物の耐震診断、耐震化対策について 

 

 

 

（１）市内アスベスト使用建築物の調査とその対 

策について 

（２）相談窓口の設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １３ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．介護保険制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．各種健康診査の充実につい

て 

 

 

 

３．防犯灯設置等補助金につい

て 

 

 

 

 

（１）制度改定について 

①「新予防給付」が実施されるが、その取り組

みと体制について 

②施設利用者は、食費、居住費が保険適用外に

なるが、低所得者への実効ある軽減措置はど

うか。 

③地域包括支援センターの体制と今後の運営

について  

 

（１）国民健康保険の人間ドックについて、その対

象範囲の拡大と補助率の引き上げができな

いか。  

 

（２）大腸がん検診の自己負担軽減について 

 

 

（１）防犯灯設置、取替補助金の増額について 

 



 

№ １４ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．生活環境 

  循環型社会について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市民工房施設を含む資源リサイクルセンタ

ー建設について 

 

（２）クリーンセンター分別収集場所の整備につ

いて 

一般、個人が持ち込む４品目、９種類の分別

資源ごみをわかりやすい場所にステーショ

ンを設置することと、事務（計量）の簡素化

を図ってはどうか。 

 



 

№ １５ 行重 延昭  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．有害鳥獣対策について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）猟友会への捕獲委託の手続きについて 

 

（２）猟友会への補助金・捕獲対策費、奨励金の内

容について 
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